

BIOGRAFÍA DE FREDDIE MERCURY

NACIMIENTO E INFANCIA

Freddie Mercury nació el 5 de Septiembre de 1946 en Zanzíbar (Tanzania). Vivió casi toda su infancia en la India, y de adolescente fue a vivir con su familia al Reino Unido, donde sus conocimientos musicales se desarrollaron más. Después de haber llegado a Zanzíbar en 1964 , con 18 años. Se mudó con su familia a Inglaterra por causa de la revolución de Zanzíbar. Freddie continuó su educación en la escuela politécnica de Isleworth, además de sus estudios de arte , trabajó en un servicio de cáterin y en un almacén en la zona comercial en Feltham.

Época y contexto histórico

Freddie Mercury vivió en una América cambiante donde los LGBT todavía no eran completamente aceptados, algo que no le paro a crear unos de los grupos más conocidos de la historia, Queen con tres artistas más. En en la década de los sesenta vivía con su novia Mary Austin hasta que a mediados de esta época tuvo un encuentro amoroso con un ejecutivo de la empresa Elektra records lo que acabó con la relación entre ellos aunque siguieron siendo amigos, esto marcó el cambio de su orientación sexual. En los 80 se cortó el pelo y se dejó ese bigote tan simbólico de Queen, hacia 1985 inició una relación amorosa con Jim Hutton el cual descubrió en 1990 que Mercury era portador del sida y vivió con él los últimos seis años de su vida.

Principales acontecimientos de su vida

El 13 de julio de 1985 Queen actuó en el Live Aid, dos conciertos realizados el 13 de julio de 1985 de forma simultánea en el Estadio Wembley de Londres y en el John F. Kennedy Stadium de Filadelfia, el motivo fue recaudar fondos en beneficio de los países de África Oriental. Esta actuación fue escogida como el mejor concierto de rock de todos los tiempos. En 1990 Queen fue premiada en los Brit Awards por los logros en su carrera, para ese momento su enfermedad, lo hacía lucir físicamente agotado. En ese momento fue Brian May, guitarrista de la banda, se presentó líder de la misma. Esta fue ultima vez que Mercury apareció en público y sólo dijo “Gracias, buenas noches”.

Características físicas y morales básicas

Murió de una bronconeumonía complicada por el sida el 24 de noviembre de 1991, no era religioso, por lo que su funeral fue dirigido por un sacerdote zoroástrico, fue incinerado y la ubicación de sus cenizas están en un lugar desconocido. En sus últimos años vivió en Suiza, por lo que se rumorea que sus cenizas fueron esparcidas por el Lago Lemán. Pese a que la voz de Mercury al hablar se hallaba en el rango de barítono, usualmente cantaba en el registro de tenor, Mercury era famoso por sus actuaciones en directo, y

recorrió muchos países realizando giras musicales con Queen, era muy autocrítico en cuanto a su habilidad para tocar ambos instrumentos. Sin duda, fue uno de los mejores cantantes de la historia.